
ATA DA 42ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 14ª LEGISLATURA, DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO JOSÉ DO SABUGI - 

PB. 

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e dezenove (20/05/2019), às nove 
horas (09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José 
do Sabugi – PB reuniram-se no Plenário José Derci de Medeiros os senhores 
vereadores sob a presidência da vereadora Idalete Nóbrega da Costa. A 
senhora presidente cumprimentou a todos os presentes, desejou Boas Vindas 
e solicitou da vereadora Maria Gorete que fizesse a oração do dia. Após a 
oração, procedeu-se à chamada dos vereadores; todos presentes. A senhora 
Presidentes declarou aberta a sessão com os seguintes dizeres: Em nome de 
Deus, havendo numero regimental, declaro aberta a Sessão.  A Ata foi lida e 
aprovada sem ressalvas. Feita a leitura resumida da matéria oriunda dos 
Poderes Executivo e Legislativo. Em seguida deu-se a votação dos Projetos de 
Leis que estavam em apreciação. Projeto de Lei que dispõe sobre as diretrizes 
para a elaboração e a execução da lei Orçamentária Anual de 2020 e dá outras 
providências; Projeto de Lei que estabelece a obrigatoriedade da presença de 
profissionais de psicologia nas escolas de ensino infantil e fundamental e dá 
outras providências; Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da suspenção 
de serviços básicos de fornecimento de água tratada e energia elétrica em 
finais de semana e véspera de feriados. Todos os projetos foram favoráveis e 
aprovados por unanimidade A senhora presidente usou da palavra e facultou a 
mesma para os vereadores presentes onde cada um fez seus pronunciamentos 
iniciais O vereador Makson fez a leitura do requerimento de sua autoria onde 
solicita do executivo um estudo orçamentário afim de que seja pago o décimo 
terceiro a todos os servidores municipais. Aprovado por todos da mesa. A 
senhora presidente fez seus pronunciamentos finais Parabenizando os 
Vereadores Osmar batista e Cássio Josinácio pela passagem de seu 
aniversário natalício, comunicou a todos que de acordo com o Regimento 
Interno, a Câmara entra em recesso neste dia 21 de maio, e que no período do 
recesso a Câmara estará aberta funcionando no período normal e encerrou 
seus pronunciamentos com a seguinte frase: “A Câmara vem fazendo um 
trabalho em conjunto com o Executivo, buscando sempre melhorias para a 
cidade, mas também vem mantendo a postura de fiscalizar e cobrar, que é a 
atribuição dos Vereadores”. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente 
deu por encerrado os trabalhos, antes, porém agradeceu a presença de todos 
os visitantes. Declarou encerrados os trabalhos da presente sessão, da qual, 
para constar, eu GIZELA DE ARAÚJO SILVA, secretária, lavrei a presente Ata 

que achada conforme e votada, será assinada pelos membros da mesa. 
Plenário da Câmara, em 20 de maio de 2019. 

Gizela de Araújo Silva – Secretária. 

 

 

 


